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Caiado anunCia investimentos 
de grandes empresas da China

Pela primeira vez na história, embaixador chinês no Brasil visita Goiás; 
empresários do gigante asiático têm interesse em investir no estado
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Caiado anuncia investimentos 
de grandes empresas da China

o governador Ronal-
do Caiado recebeu, 
na manhã desta 

quarta-feira (16/08), em 
Goiânia, o embaixador da 
China no Brasil, Zhu Qin-
gqiao, em sua primeira 
visita oficial a Goiás. No 
encontro articulado pelo 
Estado, após missão co-
mercial do vice-governa-
dor Daniel Vilela ao país 
em junho, foi confirmado 
o interesse de três gran-
des empresas chinesas 
pela instalação nos mu-
nicípios de Itumbiara e 
Aparecida de Goiânia. 

“Quero buscar a expe-
riência chinesa e desen-
volver o nosso estado. 
Precisamos avançar nos 
acordos internacionais e 
costurar espaços para o 
empresário goiano”, afir-
mou Caiado durante en-
contro com o embaixador, 
no Palácio das Esmeraldas. 
As tratativas estão mais 
avançadas com os grupos 
Chint Power, de soluções 
em energia, YTO Group 
Corporation, montadora de 

tratores, e Weichai Group, 
de motores elétricos. 

Daniel Vilela apontou 
que a missão, chefiada por 
ele, contou com o auxílio 
do embaixador e serviu 
para estabelecer conexões 
que já coloca Goiás mais 
próximo dos investimen-
tos chineses. “A visita dessa 
comitiva demonstra pres-
tígio de Goiás. Percebemos 
que já há a disponibilidade 
em estabelecer e poten-
cializar as relações dos 
investidores chineses com 
nosso Estado”, declarou. 

O secretário de Indús-
tria, Comércio e Serviços, 
Joel de Sant’Anna Braga 
Filho, apontou que os 
avanços nas relações co-
merciais já apresentam 
resultados, pois há novos 
empreendimentos inte-
ressados em ampliar ne-
gócios no território goia-
no. “As empresas chinesas 
estão fazendo prospec-
ções no estado também 
para a fabricação de car-
ros elétricos, em Catalão, 
e para montagem de uma 

fábrica de baterias. Então 
Goiás deve ser uma gran-
de porta de entrada para 
ampliação dos negócios 
entre China e Brasil”.

A comitiva chinesa vai 
ficar em Goiás por três 
dias, conforme progra-
mação pensada pela Se-
cretaria de Agricultura, 
Pecuária e Abastecimen-
to (Seapa), em parceria 
com a Secretaria Geral do 

Governo (SGG). Também 
estão previstas conver-
sas com empresários e 
uma visita a um frigorí-
fico de Inhumas. “Viemos 
ver com nossos próprios 
olhos o desenvolvimento 
goiano e como ele cola-
bora com a economia chi-
nesa. É do nosso desejo 
que a parceria beneficie 
os nossos povos”, salien-
tou o embaixador. 

O secretário de Esta-
do de Agricultura e Pe-
cuária, Pedro Leonardo, 
explicou que a visita visa 
apresentar ao embaixa-
dor as potencialidades 
do Estado de Goiás sob 
as perspectivas de to-
dos os elos da cadeia 
produtiva. “A China é o 
nosso principal parceiro 
comercial. Só no agro, 
mais de 50% das nossas 

exportações são para o 
país. Então é essencial 
que tenhamos uma re-
lação próxima, não só 
comercial, mas também 
institucional”, declarou. 

Caiado pretende ir à 
China em novembro para 
dar continuidade às ne-
gociações. Nesta manhã, 
estava acompanhado dos 
titulares da Seapa, Pedro 
Leonardo Rezende; da SGG, 
Adriano da Rocha Lima; da 
Secretaria de Ciência, Tec-
nologia e Inovação (Secti), 
José Frederico Lyra Netto; 
e da Secretaria da Cultura 
(Secult), Yara Nunes, entre 
outras autoridades.

Exportações
Em 2022, a China res-

pondeu por 53% do fa-
turamento de Goiás com 
exportações de produtos 
do agro — o equivalente a 
US$ 6,2 bilhões. Os prin-
cipais itens comercializa-
dos com o gigante asiáti-
co foram complexo soja; 
carnes; fibras e produtos 
têxteis; cereais, farinhas e 
preparações; couros, pro-
dutos de couro e peleteria. 
Nos primeiros seis meses 
de 2023, o valor das ex-
portações de produtos 
agropecuários goianos 
para a China já chega a 
US$3,7 bilhões.

Pela primeira vez na história, 
embaixador chinês no Brasil visita 
goiás; empresários do gigante asiático 
têm interesse em investir no estado 
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Governador Ronaldo Caiado recebe representante máximo da China no Brasil, embaixador Qingqiao

evolução

Governo de Goiás tem melhor transparência do 
Brasil, mostra estudo do Ministério da Fazenda

O Governo de Goiás con-
quistou o primeiro lugar e a 
nota A no Ranking da Qua-
lidade da Informação Con-
tábil e Fiscal dos Estados, 
com 99,5% de acertos nas 
verificações. O resultado foi 
divulgado nesta terça-feira 
(15/08) pela Secretaria do 
Tesouro Nacional (STN) do 
Ministério da Fazenda. Em 
relação à edição de 2022, 

Goiás subiu quatro colo-
cações na classificação 
que avalia a transparência 
contábil e fiscal dos 26 es-
tados e do Distrito Federal. 
Desde o início do levanta-
mento, em 2019, o salto foi 
de 18 posições. 

Os dados avaliados nes-
ta edição são referentes a 
2022. Para o governador 
Ronaldo Caiado, a lideran-

ça é resultado do compro-
misso da gestão estadual 
com a transparência em 
todas as frentes. “Temos 
dado passos importan-
tes na administração com 
uma gestão que respeita o 
dinheiro público e vamos 
avançar ainda mais”, des-
taca o chefe do Executivo. 

O governo goiano obte-
ve o maior percentual de 
acertos na verificação rea-
lizada pela STN, que ava-
lia e classifica a precisão, 
integridade, qualidade e 
consistência das informa-
ções prestadas pelos es-
tados e municípios ao Te-
souro Nacional, por meio 

do Sistema de Informa-
ções Contábeis e Fiscais 
do Setor Público Brasileiro 
(Siconfi). Conquistada por 
Goiás pelo segundo ano 
consecutivo, a nota A é 
concedida aos entes fede-
rativos que cumprem mais 
de 95% das verificações.

O ranking tem o obje-
tivo de fomentar a trans-
parência e a melhoria da 
qualidade das informações 
enviadas pelos entes da 
Federação ao Siconfi. Na 
primeira edição, em 2020, 
que utilizou dados do ano 
anterior, Goiás ficou em 
19º, alcançando 85,4% de 
acertos. No levantamento 
divulgado em 2021, su-
biu para 7º (92,9%) e, em 
2022, para a 5ª colocação, 

com pontuação de 96,4%. 
A secretária da Econo-

mia, Selene Peres Peres 
Nunes, afirma que a con-
quista do primeiro lugar é 
“reflexo da gestão do go-
vernador Ronaldo Caiado, 
marcada pela responsabi-
lidade fiscal, transparência 
das informações contábeis 
de Goiás, buscando sempre 
as condições necessárias 
para o atendimento das 
necessidades da sociedade 
goiana”. A titular da pasta 
completa que a recupera-
ção fiscal e a melhoria das 
condições da gestão do Es-
tado “são sustentadas com 
informações transparentes 
e de qualidade”, com apoio 
integral do governador e 
da Secretaria da Economia. 
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gestão estadual mantém nota a na 
avaliação da qualidade da informação 
contábil e fiscal realizada pela Secretaria 
do tesouro Nacional nos 26 estados e no 
distrito Federal. em quatro anos, goiás 
subiu do 19º para o primeiro lugar
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RaDioGRafia Do EStaDo

Em lançamento de anuário, Caiado 
defende publicidade de dados oficiais 

o governador Ronaldo 
Caiado, acompanha-
do da presidente de 

honra da Organização das 
Voluntárias de Goiás (OVG) 
e coordenadora do Gabine-
te de Políticas Sociais (GPS), 
primeira-dama Gracinha 
Caiado, acompanhou, nesta 
quarta-feira (16), na sede do 
Grupo Jaime Câmara (GJC), 
o lançamento do Anuário 
Goiás 2023-2024. Uma das 
fontes de informação uti-
lizadas no documento foi 
o Instituto Mauro Borges 
(IMB), órgão de pesquisas e 
estatísticas do Estado.

“O empresário e o ci-
dadão goiano tem direito 
a informações concretas e 
sólidas, com fundamento. 
Esse anuário passa a ser 
um caminho que as pesso-
as terão e eu já determinei 

que todas as informações 
sejam amplamente divul-
gadas”, afirmou Caiado. O 
documento reúne infor-
mações sobre infraestru-
tura, economia, adminis-
tração e série histórica 
de dados sobre o estado 
e seus municípios, sendo 
que o conteúdo está dis-
ponível no endereço ht-
tps://especiais.opopular.
com.br/anuariogoias. 

Para a primeira-dama 
Gracinha Caiado, a publi-
cação é importante para 
o governo e para a popu-
lação. “Tudo que facilita o 
acesso à informação, é o 
que há de melhor. Muitas 
vezes você busca um dado 
e não sabe onde encontrar. 
Agora, é possível ter aces-
so a tudo isso em apenas 
um local”, afirma.

O diretor-executivo do 
IMB, Erik Figueiredo, ex-
plica que o anuário, rea-
lizado em conjunto com 
o IMB, leva a informação 
clara, transparente, dire-
ta e simples, para toda a 
população, incluindo pes-
quisadores acadêmicos, 
profissionais da área da 
comunicação, estudantes, 
cientistas, e a população 
em geral. “São dados crí-
veis, todos convalidados 

pelos especialistas do IMB, 
que fazem com que o do-
cumento seja uma fonte 
confiável de pesquisa a to-
dos os interessados”.

A publicação foi feita no 
contexto de comemoração 
dos 85 anos do jornal e de 
300 anos da colonização 
de Goiás. Presidente do 
GJC, Jaime Câmara Júnior 
destacou que ela reforça o 
compromisso com o leitor. 
“A aspiração é ser ponte, 

para levar ao público essas 
informações tão relevan-
tes”. Júnior ressaltou ainda 
que a edição é bilíngue, 
“para facilitar o acesso a 
estrangeiros interessados 
em nosso estado, seja para 
investir, ou mesmo para 
conhecer Goiás”.

O Instituto Mauro Bor-
ges de Estatísticas e Es-
tudos Socioeconômicos 
(IMB) é referência em 
pesquisas e estatísticas 

nas áreas de economia, 
geoprocessamento, geo-
grafia e ciências sociais. 
Estudantes secundaristas, 
universitários, de pós-
-graduação e doutoran-
dos, professores, empre-
sários e jornalistas, além 
de outros profissionais, 
têm o instituto como fon-
te de informações. Entre 
os conteúdos disponibili-
zados estão informes téc-
nicos, boletins e estudos.

Instituto de pesquisas do governo 
de goiás colaborou com informações 
para anuário lançado pelo grupo 
Jayme Câmara; publicação traz 
principais dados sobre o estado 
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Radiografia do estado: Governo de Goiás participa de lançamento de anuário publicado a partir de informações do Instituto Mauro Borges

aPaREciDa DE GoiâNia

André Fortaleza cobra pagamento das horas extras da GCM

Logo no início da Sessão 
desta quarta-feira, 16, e 
fazendo uso da tribuna, o 
Presidente André Fortale-
za direcionou seu discurso 
à Guarda Civil Municipal 
(GCM) ao tratar sobre o ca-
lote que a Prefeitura teria 
dado na corporação em 
relação às horas extras re-
alizadas durante as festivi-
dades do aniversário da ci-
dade. O Presidente lembrou 
que já alertava sobre isso na 

época do evento.
Segundo notícias de 

ontem, a categoria afirma 
que não recebeu horas ex-
tras de trabalho no Apare-
cida é Show e que já ten-
tou diálogo com o prefeito 
em quatro oportunidades, 
sem sucesso

Fortaleza continuou ex-
plicando que foi feito um 
compromisso com os Guar-
das, por parte da Prefeitu-
ra, e que não foi cumprido. 

Também pontuou que a 
Administração Municipal 
até o momento não enviou 
nenhuma matéria que be-
neficie a categoria, apesar 

de também ter saído em 
veículos de comunicação 
que a Prefeitura teria dito 
que um projeto de lei seria 
encaminhado para a Câma-

ra Municipal para que seja 
autorizado o pagamento 
dos plantões e horas com-
plementares da categoria.

André tratou como ab-
surdo o que estão fazen-
do com a GCM e também 
classificou como desatino 
o contrato das viaturas 
para a corporação. O líder 
do legislativo concluiu co-
brando da própria Câmara, 
reforçando que ela não 
pode ser omissa com uma 
importante categoria da 
estrutura municipal.

O líder do prefeito na 
Câmara, vereador Isaac 
Martins, reconheceu que a 
informação de que já havia 

chegado na Câmara um 
Projeto tratando das horas 
extras é equivocada, mas 
que o pagamento será, sim, 
realizado, e que o Projeto 
que dará legalidade a esse 
pagamento será enviado na 
semana que vem.

O Presidente André la-
mentou que a situação 
tenha durado mais de três 
meses e até hoje a matéria 
não foi elaborada. Por fim, o 
vereador Leandro da Pamo-
nharia comentou que não é 
de hoje que a Guarda vem 
enfrentando dificuldades, 
afirmando que a corporação 
está sucateada, sem condi-
ções ideais de trabalho.
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Presidente da Câmara afirmou que 
Prefeitura não pagou o que foi trabalhado 
durante o “Aparecida é Show”
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Goiânia é a 3ª capital com melhor evolução 
de desempenho no ranking contábil e fiscal

Goiânia foi a terceira 
capital com maior 
evolução na qualida-

de da informação contábil 
e fiscal em 2022, de acordo 
com o ranking da Secreta-
ria do Tesouro Nacional 
(STN) divulgado nesta 
quarta-feira (16/08). Na 
classificação geral entre 
as capitais, o município 
administrado pelo prefei-
to Rogério Cruz ficou na 
décima colocação, supe-
rando cidades como São 
Paulo e Manaus.

“Nós buscamos sem-
pre trabalhar com plane-
jamento e transparência. 
Em 2019, estávamos na 
20ª colocação, em 2020 
conseguimos a 17ª po-
sição entre as capitais e 
hoje alcançamos a 10ª 
posição, com a terceira 

melhor evolução regis-
trada no último ano. É 
mais um indicativo con-
sistente de que estamos 
no caminho certo”, avalia 
o prefeito Rogério Cruz.

A análise desenvolvida 
pela STN, ligado ao Mi-
nistério da Fazenda, visa 
fomentar a melhoria da 
qualidade da informação 
contábil e fiscal, incenti-
vando a qualificação e con-
sistência dos dados recebi-
dos por meio do Sistema 
de Informações Contábeis 
e Fiscais do Setor Público 
Brasileiro (Siconfin), que é 
utilizada tanto pelo STN 
quanto pelos usuários. Os 
representantes das cida-
des premiadas receberão 
o Troféu Qualidade em 
solenidade a ser realiza-
da em Brasília.

Evolução
Goiânia ocupa a ter-

ceira colocação entre as 
capitais de estado com 
maior evolução anual na 
qualidade da informação 
contábil, com avanço de 
7,99%. A primeira colo-
cação ficou com Macapá 
(AP), que apresentou evo-
lução de 66,81% e Campo 
Grande, com 16,08%.

Na classificação geral 
entre as capitais, Goiâ-
nia ficou na décima co-
locação com pontuação 
de 118.131 (92,3%), su-
perando Manaus, com 

117.447 (91,8%), e São 
Paulo, com 117.308 
(91,6%), que ficaram em 
décimo primeiro e déci-
mo segundo, respectiva-
mente. A primeira coloca-
da foi Fortaleza (CE), com 
128.000 pontos (100%), 
seguida de Vitória (ES), 
somando a pontuação de 
127.833 (99,9%). Em ter-
ceiro colocado ficou Belo 
Horizonte, com 125.609 
pontos (98,1%).

O município de Goiânia 
subiu 10 posições na ava-
liação desde 2019, quan-
do o ranking foi criado. 

O bom desempenho na 
avaliação facilita o rela-
cionamento da Prefeitura 
de Goiânia junto à Secre-
taria do Tesouro Nacio-
nal, principalmente para 
contratação de operações 
de crédito. O ranking da 
qualidade da informação 
é dividido em quatro di-
mensões de avaliação: 
Gestão da Informação; 
Contábil; Fiscal; e Contá-
bil x Fiscal. Para ficar bem 
posicionado na avaliação, 
é preciso enviar todas as 
declarações no prazo 
legal e evitar retificar 

os dados, assegurando 
que os valores foram 
informados correta-
mente nos relatórios.

“Estamos bastante 
orgulhosos com esse re-
sultado. A evolução de 
Goiânia nesse ranking foi 
graças ao desempenho e 
agilidade dos servidores 
da superintendência de 
contabilidade da Sefin, 
que são bastante qualifi-
cados. A meta é estrutu-
rar o sistema tecnológico, 
tornando a geração de in-
formações contábeis mais 
seguras e confiáveis, ga-
rantindo a transparência 
exigida pela legislação”, 
ressaltou o Secretário de 
Finanças de Goiânia, Vini-
cius Henrique Alves.

O prefeito Rogério Cruz, 
recentemente, determinou 
um processo de reformu-
lação na Sefin visando a 
criação de um parque de 
Tecnologia da Informa-
ção (TI) próprio da pasta. 
O programa prevê a rees-
truturação do armazena-
mento de dados, desen-
volvimento de sistemas 
próprios; implementação 
de segurança da informa-
ção; monitoramento car-
tográfico-fiscal; acompa-
nhamento das inovações 
tecnológicas disponíveis 
para área pública no Brasil.

Na classificação geral, a Capital subiu 
10 posições na avaliação desde 2019, 
quando a pesquisa foi criada. Ranking 
analisa desempenho fiscal e contábil 
das capitais brasileiras e facilita a 
contratação de operações de crédito. 
“É mais um indicativo de que estamos 
no caminho certo”, avalia o prefeito
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senador canedo

8ª Edição do Ação Solidária arrecada quase 1,5 tonelada 
de alimentos e realiza centenas de atendimentos
A 8ª edição da Ação So-
lidária promovida pelo 
deputado estadual Julio 
Pina no dia 12 de agosto, 
na Vila Galvão, em Sena-
dor Canedo, arrecadou 
cerca de 1,5 tonelada 
de alimentos e realizou 
mais de 300 atendimen-
tos gratuitos nas áreas 
da saúde e assistência 
social. Toda a arrecada-
ção será destinada para 
as obras assistenciais da 
Paróquia São João Batis-
ta que sediou o evento. 

Julio Pina explica que 
nesta edição da Ação So-
lidária centenas de pesso-
as receberam atendimen-
tos com profissionais de 
saúde e outros serviços, 
incluindo Clínica Geral, 
Psiquiatria, Odontologia, 

Cardiologia, teste rápido 
de glicemia, orientação 
jurídica e Auriculotera-
pia. “Nós inovamos nesta 
ação solidária levando 
mais um importante ser-
viço para a comunida-
de, que foi a emissão de 
carteira de identidade de 

forma rápida e gratuita”, 
destacou o deputado.

Segundo o parla-
mentar, além das várias 
opções em recreação 
infantil, vários outros 
serviços na área social 
foram levados aos mo-
radores da Vila Galvão, 

como o corte de cabelo. 
Julio Pina avalia que o 
evento alcançou o seu 
principal objetivo, que é 
ajudar a área social do 
município e apoiar famí-
lias assistidas pela Paró-
quia São João Batista. 

“Nós conseguimos 

muitas doações de ali-
mentos, principalmente 
de verduras que foram 
dezenas de caixas doadas 
na Ação Solidária e logo 
esses alimentos chegarão 
às famílias da Vila Galvão 
e região”, afirmou o de-
putado. Julio Pina lembra 

que outras ações solidá-
rias serão realizadas em 
Senador Canedo no mu-
nicípio até o final do ano, 
oferecendo prestação de 
serviços para a população 
e promovendo a arreca-
dação de alimentos para 
famílias carentes.
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Hacker da Vaza Jato

Delgatti reafirma ter recebido 
R$ 40 mil de Carla Zambelli

o hacker Walter Del-
gatti voltou a afir-
mar à Polícia Fede-

ral que recebeu R$ 40 mil 
da deputada federal Carla 
Zambelli (PL-SP) para in-
vadir sistema do Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ) 
e inserir falsos documen-
tos e alvarás de soltura. A 
informação foi divulgada 
pelo advogado de Delgat-
ti, Ariovaldo Moreira, após 
depoimento do hacker à 
Polícia Federal, em Brasí-
lia, nesta quarta-feira (16).

De acordo com o ad-
vogado, Delgatti con-
firmou o que havia dito 
no primeiro depoimento 
à PF, em São Paulo, no 
mês passado. No depoi-
mento de hoje, o hacker 
citou uma conversa e in-
dicou pessoas próximas 
a Carla Zambelli envol-
vidas na invasão, confor-
me Moreira.

“Além de confirmar, ele 
produziu mais provas no 
sentido de que ele está 
falando a verdade”, disse 
o advogado à imprensa. 
Os R$ 40 mil, conforme a 
defesa, foram pagos em 
depósitos bancários e di-
nheiro vivo, entregue por 
um assessor de Zambelli.

Com as novas provas, 
Moreira espera que Del-
gatti seja colocado em li-

berdade. O hacker estava 
preso em Araraquara (SP) 
desde o último dia 2, foi 
transferido hoje para Bra-
sília e conduzido à sede 
da PF, na região central da 
capital federal.

Em nota, a defesa da 
deputada Carla Zambelli 
informa que irá se mani-
festar somente após co-
nhecimento dos autos e do 
depoimento. “A defesa da 
deputada Carla Zambelli 
reitera que somente se 
manifestará após integral 
conhecimento do conteú-
do dos autos - o que ainda 
não aconteceu, inclusive 
de referido depoimento, 
porém reforça e recha-
ça qualquer acusação de 
prática de conduta ilícita 
e imoral pela parlamentar, 
inclusive, negando qual-
quer tipo de pagamento 
ao mencionado hacker”.

CPMI do 8 
de janeiro

O advogado confirmou 
que Delgatti irá compa-
recer à Comissão Parla-
mentar Mista de Inquéri-
to (CPMI) do 8 de Janeiro, 
nesta quinta-feira (17). A 
defesa pediu ao Supremo 
Tribunal Federal (STF) 
para que ele possa ficar 
em silêncio no depoi-

mento na comissão.

Entenda o caso
Walter Delgatti é sus-

peito de invadir os siste-
mas do Conselho Nacional 
de Justiça (CNJ) e inserir 
falsos documentos e al-
varás de soltura no Banco 
Nacional de Mandados de 
Prisão em janeiro deste 
ano, como um falso man-
dado de prisão contra o 
ministro Alexandre de Mo-
raes, do Supremo.

Delgatti afirma ter agi-
do a pedido da deputa-
da Carla Zambelli, com o 
intuito de desacreditar o 

Poder Judiciário. A depu-
tada, por sua vez, nega ter 
pedido ou pago o hacker 
para que fizesse isso.

Zambelli diz ter pago 
R$ 3 mil para que o ha-
cker fizesse melhorias 
no site e redes sociais 
dela. Ela contou ainda 
que apresentou Delgatti 
ao presidente do Partido 
Liberal, Valdemar Costa 
Neto, e ao ex-presidente 
da República Jair Bolso-
naro. Segundo Zambelli, o 
hacker queria oferecer os 
serviços dele ao PL, parti-
cipando de uma eventual 
auditoria nas urnas elei-

torais eletrônicas. Porém, 
Zambelli disse que o ne-
gócio não foi fechado.

O inquérito policial que 
apura os supostos crimes 
de invasão do sistema do 
CNJ tramita no STF.

Delgatti ficou conheci-
do por ter extraído ilegal-
mente troca de mensagens 
entre Sergio Moro, então 
juiz da Operação Lava Jato, 
e o ex-procurador da Re-
pública e o então coorde-
nador da força-tarefa, Del-
tan Dallagnol, o que deu 
origem à chamada Vaza 
Jato, expondo os bastido-
res da Operação Lava Jato 

e reforçando os argumen-
tos dos críticos que acu-
savam o Poder Judiciário 
de vazar informações si-
gilosas de forma seletiva, 
com objetivos políticos.

Em razão do vaza-
mento, Delgatti respon-
de também a processo, 
no âmbito da Operação 
Spoofing, que investiga 
a invasão dos celulares 
do ex-ministro da Justi-
ça e Segurança Pública e 
hoje senador, Sergio Moro 
(União Brasil - PR), e de ou-
tras autoridades. A ação le-
vou o hacker pela primeira 
vez à prisão, em 2019.

dinheiro teria sido entregue por 
assessor da deputada bolsonarista
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Caixa Econômica registra R$ 1,5 bilhão 
em dívidas renegociadas no Desenrola

Em um mês de operação 
do Programa Desenrola, a 
Caixa Econômica Federal 
renegociou R$ 1,5 bilhão 
em dívidas. Segundo ba-
lanço divulgado na noite 
desta quarta-feira (16), o 
banco regularizou mais 
de 88 mil contratos de 70 
mil clientes.

De acordo com a insti-
tuição financeira, 92% das 
propostas foram renego-
ciadas à vista. Os principais 
tipos de dívidas regulariza-
das são em operações de 
cartão de crédito, cheque 
especial e Crédito Direto 
ao Consumidor (CDC).

O programa
Destinado a reduzir o 

endividamento da popu-
lação, o Desenrola oferece 
desconto de até 90% nos 

débitos quitados à vista. 
Também é possível par-
celar a dívida em até 120 
meses, com entrada e pri-
meira parcela para 30 dias.

Para os financiamentos 
imobiliários, a Caixa ofere-
ce condições especiais de 
renegociação, como incor-
poração, pagamento par-
cial e utilização do Fundo 
de Garantia do Tempo de 
Serviço (FGTS). Personali-
zadas para cada contrato, 
as condições podem ser 

verificadas no aplicativo 
Habitação Caixa

As condições negociais 
estão sujeitas ao enqua-
dramento de cada contrato 
e poderão ser verificadas 
no APP Habitação Caixa 
e nos demais canais de 
atendimento do banco.

Canais de 
atendimento

Pelo site Negociar Dívi-
das, é possível verificar as 
condições oferecidas no 

Programa Desenrola e no 
programa próprio de rene-
gociação da Caixa e os per-
centuais de descontos e os 
contratos contemplados. 
Outras informações sobre 
o Desenrola estão dispo-

níveis no site do banco, 
nas agências bancárias e 
no telefone Alô Caixa, nos 
números 4004 0104 (ca-
pitais e regiões metropo-
litanas) e 0800-104-0104 
(demais regiões).
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Banco atendeu mais 
de 70 mil clientes
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futebol

Espanha e Inglaterra protagonizam 
final inédita no Mundial feminino

seja lá o que aconte-
cer no domingo (20), 
em Sidney (Austrá-

lia), uma coisa já é certa: a 
Copa do Mundo de futebol 

feminino terá uma campeã 
inédita. Inglaterra e Es-
panha não apenas nunca 
levantaram o título, como 
também nunca haviam 
alcançado esta etapa do 
torneio. A presença das 
inglesas, por um lado, é a 
continuação de uma as-
censão no cenário mun-
dial, com duas semifinais 
nas últimas duas edições e 
um título europeu no ano 
passado. A Espanha, por 
sua vez, é uma surpresa 

ao decidir o título estan-
do apenas em sua terceira 
participação em Copas.

Nas quatro primeiras 
edições da Copa do Mun-
do feminina (1991, 1995, 
1999 e 2003) a seleção 
inglesa esteve presente 
apenas uma vez, em 1995. 
Desde 2007, no entanto, 
conseguiu se classificar 
todas as vezes. Um detalhe 
interessante é que sempre 
que disputou a competi-
ção a Inglaterra conseguiu 

avançar de fase: foi até as 
quartas em 1995, 2007 e 
2011, parou na semi em 
2015 e em 2019 e agora 
chega à decisão.

Já a Espanha estreou 
em Copas femininas ape-
nas em 2015, no Canadá. 
Naquela ocasião caiu no 
mesmo grupo do Brasil e 
terminou em último lugar 
na chave, atrás também da 
Coreia do Sul e da Costa 
Rica. Em 2019, na França, 
conseguiu avançar às oita-

vas, onde parou nos Esta-
dos Unidos, que acabaram 
vencendo a competição.

Domínio dos EUA
A seleção dos Estados 

Unidos, além de ser a 
maior vencedora da his-
tória da Copa do Mundo, 
com quatro títulos (1991, 
1999, 2015 e 2019), é 
também a que chegou a 
mais finais: foram cinco, 
contando com a derrota 
para o Japão em 2011.

Na sequência, a Ale-
manha, vencedora em 
2003 e em 2007, tem três 
participações em finais, já 
que perdeu a decisão de 
1995 para a Noruega.

Empatadas com duas 
decisões cada estão No-
ruega e Japão. As duas se-
leções têm um título e um 
vice-campeonato cada.

China, Suécia, Brasil e 
Holanda estiveram na fi-
nal uma vez cada, sempre 
saindo derrotadas.

Países buscam 
seu primeiro 
título na 
história da 
competição
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